

# Protokoll 12.04.17

<b>Anwesend:</b>	Alex, Benzen, Daniel, Daniel A., Thomas, Jonas, Jan (ab 14:40), Dennis (ab 14:43)
<b>Gäste:</b>	Dirk, Vincent, Raoul, Lisa, Julika, Gilles, Birte, Levi, Paul, Arne (ab 14:49)
<b>Protokoll:</b>	Daniel
<b>Beginn:</b>	14:26
<b>Ende:</b>	15:06

## TOP 0: Formalia

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
Die Tagesordnung wird genehmigt.  
Das Protokoll der Sitzung vom 05.04.2017 wird einstimmig angenommen.

## TOP 1: Beschlusskontrolle

- **Alex** schreibt weiterhin mit SDA Menschen Antrag zur Wien Kostenübernahme
- **Jan** schlägt jetzt endlich wirklich mal Preise des Roboterprojekts vor
- **Dennis** sucht jetzt wirklich endlich Angebote fuer Siebdruckzubehör raus
- **Alle** bearbeiteten/aktualisierten bis 1.4. die Website
- **Alle** bearbeiten/aktualisieren bis 1.5. ihren Aufgaben entsprechend die Dokumentation im Internen
- **Dennis** lädt diesmal wirklich zur nächsten GameING Sitzung
- **Helena** wirbt weiterhin für die nerd-bar: AStA-Newsletter und Flyer
- **Matthias** stellt immernoch neuen Antrag für Dreamspark/Imagine im SDA

## TOP 2: Mitteilungen

### NerdBar

- war gut, alles hat geklappt, wie wir es wollten

### Studierendenvollversammlung

- war nicht beschlussfähig
- ansonsten nur Vorstellung von StuPa, AStA & Wahlausschuss

## TOP 3: Logo und Merchandise

- Entscheidung über die eingereichten Logo-Vorschläge
- **Daniel A.** stellt seinen Logo-Entwurf vor

- Abstimmung:

<b>Neues Logo (Daniel A.s Entwurf)</b>	1
<b>Altes Logo (so wie's ist)</b>	5
<b>Enthaltung</b>	0

- Der FSR ET/IT behält sein altes Logo
- Zukunft unseres Merchandise
  - Unser Shop läuft nicht so recht
  - Eventuell Hersteller wechseln ⇒ bessere Qualität und Preise
  - **Alex** fragt bei BaU nach

## TOP 4: OE-Fahrtsziel

- Ziel: [D-ORT](#)
- Abstimmung:

<b>Dafür</b>	7
<b>Dagegen</b>	0
<b>Enthaltung</b>	0

## TOP 5: BuFaTa Ulm

- Anmeldung ist freigeschaltet
- BuFaTa Bericht von Wien unter id=bufata finden
- Benzen, Dennis & Alex würden wieder gerne hinfahren
- Abstimmung: Schicken wir die drei dahin?

<b>Dafür</b>	8
<b>Dagegen</b>	0
<b>Enthaltung</b>	0

- Abstimmung: Übernimmt der FSR wieder die Teilnehmergebühren?

<b>Dafür</b>	8
<b>Dagegen</b>	0
<b>Enthaltung</b>	0

## Top 6: Whatsapp Broadcast/Newsletter/

- Man kann das kaufen, ist aber teuer (50 - 700 Euro pro Monat, je nach Umfang)

- Nicht realistisch für uns
- Es gibt api's mit denen man sich was selber bauen könnte
  - z.B. [diese](#)
  - keine Garantie ob die noch funktionieren oder wie lange noch
  - **Jonas** probiert das aus

## TOP $\mu$ : Verschiedenes

### Prüfungsplanung

- **Daniel A., Jan** und seit neustem auch **Niklas** sind dabei
- Falls gewünscht kann **Daniel A.** die Prüfungspläne der Studiengänge vorstellen
- **Daniel A.** schickt das an den Verteiler

### Angrillen & Abpunschen

- Was machen wir sinnvolles mit den Resten?
- Abgelaufenes wird „entsorgt“
- Rest wird eingefroren
- **Benzen** grillt die Reste bei der nerdBar weg

### Treffen mit der Sofa AG

- Termin: Donnerstag Vormittag
- Wer geht hin? **Thomas, Benzen, Dennis,** und **Jonas**
- **Thomas** antwortet der Sofa AG

### FSR VV

- Wann und wo? 13 Uhr im Audimax 2
- **Jan** schreibt einen Post auf FB
- Vorschlag: Jeder auf der VV bekommt  $\{x \mid 0 < x \leq n, x \in \mathbb{N}\}$  Garo-Dollar
- Meinungsbild:  $n=$

**0** 0

**1** 14

**2** 3

- Abstimmung:

**Ja zum Meinungsbild** 7

**Nein zum Meinungsbild** 0

**Enthaltung** 1

**Nächste Sitzung: am 26.04.2017 um 14:15 Uhr, Alex lädt ein.**

From:

<https://fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

[https://fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll\\_12.04.2017](https://fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll_12.04.2017)

Last update: **24.04.2017 20:45**

